

Saison 2013

Geschrieben von: Administrator
Donnerstag, den 13. Dezember 2012 um 19:42 Uhr -

{jfalternative}252|content|Sorry, dieser Artikel wurde noch nicht in Ihre Sprache übersetzt. Versuchen Sie es erneut. Sie sollten admin wenden, es zu tun :-){/jfalternative}

Cher membres de la SNM,

Une réunion se tiendra à la maison de Madine le 19 décembre à 19 heures. Vous avez certainement reçu une convocation envoyée par M. Denoyel.

Les derniers bruits de couloirs font entendre que les travaux commenceront en mars 2013, l'entreprise chargée des travaux ne voulant pas être dérangée pendant les travaux, et qu'il n'y aura pas de saison 2013. Cette entreprise met la pression sur Madine pour que le port soit fermé l'année prochaine. Si nous même ne nous opposons pas en masse à cette volonté de l'entrepreneur au cours de la réunion, il est probable que la position défendue par l'entreprise de travaux emportera la mise. Et adieu la saison 2013 !!!

Maintenant si il y a une forte mobilisation des plaisanciers au cours de cette réunion, il est très probable que l'entreprise de travaux n'en fera pas à sa guise, et Madine devra composer avec nos exigences à nous aussi, et nous pourrions bénéficier d'une saison normale jusqu'au mois de septembre au minimum, comme convenu avec M. Denoyel à notre AG..

Si au cours de la réunion, nous ne sommes que 10 personnes, notre voix aura le poids de la voix de 10 personnes et pas plus. Si nous sommes nombreux et modérément virulent, notre voix portera beaucoup plus, et Madine ne pourra pas en tenir compte.

Nous sommes tous concernés, et votre présence à cette réunion est importante,

Merci de contacter les autres membres du port (autre que ce de la SNM) si vous avez leur adresse email et de leur faire suivre ce message.

A mercredi 19 décembre à la Maison de Madine

Saison 2013

Geschrieben von: Administrator
Donnerstag, den 13. Dezember 2012 um 19:42 Uhr -

Amicalement

Denis PAOLINI

Trésorier SNM pour le Président Louis Cipriano

Dear SNM members,

On Wednesday December the 19th at 7 pm , there will be an important meeting in “ Maison de Madine”, in which decision could be influenced, concerning next season on the lake.

The rumors say that the company who will work on the port, don't want any boat on the lake at the date of April 1st 2013. This is the willingness of this company, who want to work without being disturbed by the sailors.

This meeting is according to us (SNM Committee) made for the sailors to express their position : Do we want a normal season until the end of next summer (at least), or do we accept not to sail on the lake the whole next year? To have a strong voice, we should need to be a lot of sailors at this meeting ! If we are just 10 people there, the enterprise will say that sailors don't care about next season and Madine will be obliged to follow its willingness.

So please come to this meeting in order to defend our right to sail on Madine lake next year, and if you know any sailors of Madine not belonging to SNM, please transmit them this information. (forwarding this email does not take long)

Thank you for your understanding,

Saison 2013

Geschrieben von: Administrator
Donnerstag, den 13. Dezember 2012 um 19:42 Uhr -

See you on Wednesday 19 december at "Maison de Madine",

Sincerely yours,

Denis PAOLINI

Trésorier SNM voice of president Louis Cipriano